Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 250 m2
Référence 062024-0
Prix 3950 000 €

Cannes
Maison a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Au coeur du quartier le plus recherché de Cannes, avec un acces facile au
boulevard de la Croisette et aux plages, cette superbe villa de style contemporain
de 250 m?2 offre une vue imprenable sur la mer, des fles jusqu'aux montagnes de
I'Estérel. Située en position dominante, orientée plein sud et au calme, elle est
implantée sur un jardin paysager de 1500 m2 avec une piscine a débordement, une
charmante maison de piscine avec cuisine équipée, un grand garage et de
nombreuses places de parking.Le rez-de-jardin comprend un appartement

indépendant avec une vaste salle de réception, une cuisine ...

n the heart of the most sought-after area of Cannes, with easy access to the
Boulevard de la Croisette and the beaches, this superb contemporary-style villa of
250 m? offers breathtaking views of the sea, from the Islands to the Estérel
Mountains. Situated in a dominant position, facing south and in a peaceful setting,
it is set on a landscaped garden of 1500 m? with an infinity pool, a charming pool
house with equipped kitchen, a large garage, and numerous parking spaces.The

garden level comprises an independent apartment with a spacious reception room,

an open kitchen, a large bedroom with ...

FINE AND COUNTRY
13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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